TOUTES LES ARCHIVES

Il vous reste 7 unité(s) article(s) à consulter.

Contre nature

« Mulhouse, j'y crois » est une association de jeunes gens qui osent dire que Mulhouse a un avenir radieux, pour peu qu'on aie des idées et que l'on fasse fi des querelles partisanes. Les deux têtes pensantes de « Mulhouse j'y crois » sont d'ailleurs opposées politiquement. L'un est encarté à l'UMP, l'autre au PS (DNA du 3 décembre). Cela nous change des bisbilles droite-gauche, souvent vaines et peu utiles pour la cité.

Dans un communiqué diffusé hier, l'UMP de la 5e circonscription, n'a absolument pas apprécié l'audace de ces jeunes gens. Enfourchant le discours de la patrie en danger, le parti par la plume de Philippe **Trimaille** a tiré au canon lourd sur « la démarche personnelle par laquelle certains, en créant une association, font croire que l'UMP pourrait à Mulhouse faire cause commune avec le PS dans la perspective des prochaines municipales. Par un mariage contre nature, ses initiateurs se rendent coupables d'un amalgame qui ne peut que désorienter nos concitoyens et qui galvaude la noblesse de l'action politique. L'UMP rappelle qu'elle est engagée à Mulhouse dans la construction d'un projet populaire de rupture... ». Mariage contre nature... galvaude... coupable... voilà « Mulhouse j'y crois » affublé de tous les vices de la terre pour avoir « désorienté » le bon peuple qui, comme chacun sait, a le dos large, surtout pour supporter les incantations outragées de ceux qui rêvent du pouvoir.

E.Ch.